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Ministero dell’Istruzione dell’Università e della Ricerca 

ISTITUTO D’ISTRUZIONE SUPERIORE 
LUIGI GALVANI 

Via F. Gatti, 14    - 20162  Milano 
email miis05400x@istruzione.it pec miis05400x@pec.istruzione.it 

Tel. 02 6435651/2/3   Fax 02 6432058 
Cf 02579690153 

                                 Atti  
        Albo on line 

 
Verbale n° 12  –  triennio 2016-2019 

seduta del 18/07/2018 
 

La verifica delle presenze, effettuata tramite appello, riporta il seguente esito: 

Presiede la riunione la Sig.ra Roberta Giambuzzi, Presidente del Consiglio d’Istituto. 
Verbalizza il Prof. Tedeschi 
 
Il Consiglio d’Istituto, convocato in seduta ordinaria, si è riunito in data 18 luglio 2018, alle ore 17.30, in 
Presidenza, per discutere il seguente Ordine del Giorno:  

1. Approvazione verbale del 17/05/2018. 
2. Variazioni di bilancio. 
3. Relazione di medio periodo. 
4. Partecipazione al “Progetto SI”.  
5. Rimborso ECDL. 
6. Acquisto “classe mobile”. 
7. Modifiche regolamento d’istituto. 
8. Modifiche regolamento viaggi. 
9. Rinvio al prossimo anno per l’ampliamento del curricolo di storia dell’arte nel biennio del liceo linguistico. 
10. Concessione uso palestre. 
11. Comunicazioni del Presidente. 
12. Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 
13. Varie ed eventuali. 
14. Approvazione contestuale del verbale. 

 
In apertura di seduta la Presidente propone l’integrazione dell’OdG con i seguenti punti: 

- Approvazione Pratica Sportiva 
- Approvazione Programmazione Stage 2018-19. 

COMPONENTE NOMINATIVO PRESENTE 
ASSENTE 

GIUSTIFICATO 
ASSENTE 

INGIUSTIFICATO 

DIRIGENTE SCOLASTICO EMANUELA MARIA GERMANÒ X   

GENITORI CAMPUS LUIGI  X   

 GIAMBUZZI ROBERTA X   

 GOZZI GABRIELLA X   

 SCOTTI ROSANNA X   

DOCENTI APICELLA ANNALISA  X  

 ASSANELLI ANNA  X  

 FORTINA MARIAGABRIELLA  x  

 INVERNIZZI EGIDIO  X  

 ROSSETTI MARIA ANNA  X  

 TEDESCHI GIOVANNI X   

 PROCOPIO ROBERTO X   

 VIVIANI RENATA X   

PERSONALE ATA CINELLI MANUELE X   

 DE LIA ANGELO X   

STUDENTI LAURINO NICCOLÒ  X  

 LEONE ALESSANDRO  X  

 SCIAINI ANDREA  X  

 TUFARIELLO SIMONE  X  
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La Presidente propone inoltre di inserire i due punti come punti 9 e 10. Viene quindi riorganizzato l’Ordine 
del Giorno secondo questo nuovo ordine: 
 

1. Approvazione verbale del 17/05/2018. 
2. Variazioni di bilancio. 
3. Relazione di medio periodo. 
4. Partecipazione al “Progetto SI”.  
5. Rimborso ECDL. 
6. Acquisto “classe mobile”. 
7. Modifiche regolamento d’istituto. 
8. Modifiche regolamento viaggi. 
9. Approvazione Pratica Sportiva 
10. Approvazione Programmazione Stage 2018-19. 
11. Rinvio al prossimo anno per l’ampliamento del curricolo di storia dell’arte nel biennio del liceo 

linguistico. 
12. Concessione uso palestre. 
13. Comunicazioni del Presidente. 
14. Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 
15. Varie ed eventuali. 
16. Approvazione contestuale del verbale. 

 
I presenti approvano all’unanimità. 

DELIBERA N. 115 
 
Si passa a discutere i punti in programma. 
 
PUNTO 1. Approvazione verbale seduta precedente:  

Il verbale del Consiglio d’Istituto n.9, seduta del 17.05.2018, è approvato  
DELIBERA N. 116 
  

PUNTO 2. Variazioni di bilancio. 
Si tratta di somme finalizzate quindi soggette a decreto del Dirigente Scolastico, la Dsga illustra le variazioni 
di bilancio: 

 € 500,00 Regione Lombardia Concorso 1000 libri   - A2  

 € 4.994,68 Finanziamenti Vincolati dello Stato Corsi di Recupero – P39 

 € 1.524,62 Orientamento in Uscita – P36 

Il Consiglio ne  prende atto. 
 
PUNTO 3. Relazione di medio periodo 
La Dsga relaziona sullo stato di attuazione del Programma Annuale al 30 giugno. L’attività risulta regolare, 
non si evidenziano criticità, unica variazione inserimento del Pon, già deliberato nello scorso consiglio 
d’Istituto. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 117 
 

PUNTO 4. Partecipazione al “Progetto SI”.  
- Viene presentato il Progetto, realizzato in collaborazione con la Fondazione Cariplo e il politecnico di 

Milano, a cui il nostro istituto ha aderito nel mese di marzo. Il progetto è finalizzato a ottenere donazioni di 
materiale in linea con i laboratori delle varie specializzazioni del nostro istituto tecnico. La Dsga, che ha 
seguito i vari passaggi, illustra alcuni aspetti della proposta di donazione che deve essere approvata dal 
Consiglio di Istituto. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 118  
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PUNTO 5. Rimborso ECDL. 
Il Consiglio è informato della mancata organizzazione della sessioni di esame e mancato avvio del corso di 
formazione ECDL, per gli studenti delle classi quinta A MEC – CELM e quarta B LSSA (1 ragazzo). Gli interessati 
hanno chiesto il rimborso delle quote versate, che ammontano a € 1.580,00.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 119 
 

PUNTO 6. Acquisto “classe mobile”. 
Si illustra la proposta finalizzata a rendere maggiormente fruibile la didattica multimediale, si esprime, 
pertanto, dopo discussione, il parere favorevole all’impegno di spesa necessario all’acquisto della dotazione, 
che sarà definita successivamente dopo averne valutato le caratteristiche tecniche con i docenti di 
riferimento.  
Impegno di spesa max previsto: € 40.000,00. 
Si approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 120 
 
 

PUNTO 7. Modifiche regolamento d’istituto. 
La Dirigente comunica che non è stato possibile completare il lavoro di revisione e pertanto il punto è rinviato 
al prossimo consiglio. 
 
PUNTO 8. Modifiche regolamento viaggi. 
La dirigente illustra la nuova stesura del regolamento viaggi. Viene fornita copia del nuovo regolamento a 
tutti i consiglieri, si legge e si commenta congiuntamente i vari aspetti  
Si approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 121 
 

PUNTO 9. Approvazione Pratica Sportiva 2018 2019 
La Dirigente illustra la proposta della pratica Sportiva per l’anno scolastico 2018-2019 che include una nuova 
iniziativa, relativa a una eventuale scuola di sci, da proporre a gruppi di studenti interessati nel periodo in cui 
si osserverebbe la pausa didattica, quindi naturalmente selezionati tra coloro che non hanno bisogno di 
recuperare il programma. La proposta è stata approvata dal Collegio, a maggioranza, nonostante le 
perplessità sollevate: contrasto con i principi del Pof, programmazione coincidente con il periodo di 
svolgimento degli stage linguistici. 
Il Consiglio discute e infine decide di approvare  tutte le proposte ad esclusione della scuola di sci.  
DELIBERA N. 122 
 
PUNTO 10 Approvazione Programmazione Stage 2018-19. 
La Dirigente illustra la programmazione degli stage per il prossimo anno scolastico, approvati dai Consigli di 
Classe interessati e dal Collegio Docenti: 

 Classi terze, lingua inglese: Dublino; 

 Classe quarta A LL: Madrid; 

 Classe quarta B LL: Cannes; 

 Classi quarta e quinta C LL: Cina. 

Si approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 123 
 
PUNTO 11. Rinvio al prossimo anno per l’ampliamento del curricolo di storia dell’arte nel biennio del liceo 
linguistico. 
Si comunica che il Collegio Docenti ha richiesto con propria delibera di rinviare di un anno l’attuazione dell’ 
ampliamento del curricolo di storia dell’arte nel biennio del liceo linguistico per questioni organizzative e per 
valutare la possibilità di partire con l’ampliamento in questione già dalla classe prima. 
Si richiede al Consiglio di esprimersi in merito. 
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Il Consiglio, dopo un breve confronto, accoglie la richiesta del Collegio e quindi delibera all’unanimità il rinvio 
richiesto. 
DELIBERA N. 124 
 

 
 
 
PUNTO 12. Concessione uso palestre. 

Si fa riferimento alla discussione avvenuta nella precedente seduta e nello scorso anno scolastico, 
dopo ampia discussione, il Consiglio d’Istituto decide di non concedere l’uso delle palestre. 
DELIBERA N. 125 
 
PUNTO 11. Comunicazioni del Presidente 
Nulla da aggiungere.  
 

PUNTO  12. Comunicazione del Dirigente Scolastico 
Nulla da aggiungere.  

 
PUNTO 13. Varie ed eventuali.  

La dirigente comunica gli esiti degli esami di stato nei vari indirizzi, la  variazione del numero di classi 
dell’Istituto Tecnico Informatica, determinata dal numero consistente di bocciature nelle attuali 
prime e trasferimenti degli studenti non ammessi. 
Il consigliere Campus propone l’interdizione dell’area parcheggio motorini durante gli intervalli o 
l’istituzione di un servizio di controllo/vigilanza. La dirigente comunica di avere preso in esame la 
questione con l’Ufficio Tecnico e con la Vicepresidenza ma di non avere individuato soluzioni 
adeguate dato il numero dei cortili, l’alto numero di studenti e la necessità di non interferire ocn il 
piano di evacuazione. La questione sarà nuovamente esaminata per l’anno prossimo. 
 
Punto 14. Approvazione contestuale del verbale 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 126 
 
La seduta termina alle ore 20.40 
 
 
IL PRESIDENTE         IL SEGRETARIO 
Roberta Giambuzzi                    Giovanni Tedeschi 
 
 


